
PlantaDoce.

Empresa

Del Instituto Valenciano de Infertilidad a Clínica Tambre: los referentes del negocio de la reproducción asistida en España

Valencia, Madrid y Barcelona son las ciudades donde se encuentran los principales centros de reproducción asistida de España. El Instituto Valenciano de Infertilidad (IVI) factura 188 millones de euros, mientras Clínica Tambre registra unas ventas de 481.500 euros.

A. Escobar
23 oct 2017 - 05:00

De IVI a Clínica Tambre: los centros de reproducción asistida referentes en España

El Instituto Valenciano de Infertilidad (IVI), Dexeus Mujer, ProcreaTec, Barcelona IVF o Clínica Tambre son algunas de las compañías que están al frente de la reproducción asistida en España. Son las principales empresas del sector por volumen de facturación en un país que cuenta con más de 250 grupos especializados en reproducción asistida, según los últimos datos del Observatorio Sectorial DBK de Informa, correspondientes a junio.

España lidera la reproducción asistida en Europa, con 110.000 tratamientos al año, y se sitúa por delante de países como Rusia o Francia, según datos de la Sociedad Europea de Reproducción Humana y Embriología (Eshre). La organización ha recopilado estadísticas de tratamientos de reproducción asistida comprendidos entre 1997 y 2014.

PlantaDoce.

El Instituto Valenciano de Infertilidad (IVI) es la mayor compañía de tratamiento de reproducción asistida en España y en todo el mundo. El IVI y la empresa estadounidense Rmanj anunciaron su fusión a principios de año para crear el grupo IVI-RMA Global, una compañía valorada en 940 millones de euros.

El IVI cerró el ejercicio 2016 con una facturación de 188,35 millones de euros, un 8,98% más que en 2015, según las cuentas depositadas en el Registro Mercantil. La compañía, que está presidida por Antonio Pellicer y José Remohí, cuenta con una plantilla compuesta por más de 2.000 empleados. Tras la fusión con Rmanj, la empresa dispone de más de 70 clínicas que están repartidas en más de diez países. Las oficinas centrales del IVI se encuentran en el número 1 de la calle Góngora de Valencia.

El IVI cuenta con más de setenta clínicas repartidas en más de diez países, tras su fusión con la estadounidense RMA

Dexeus Mujer es otro de los principales centros de reproducción asistida en España. Las últimas cuentas del grupo consolidadas en el Registro Mercantil corresponden a 2015, ejercicio en el que **Dexeus Mujer facturó 31,8 millones de euros,** un 0,94% más que en 2014. La clínica, que está ubicada en la calle Gran Vía de Carles III de Barcelona, cuenta con más de 200 profesionales, y está dirigida por el especialista en ginecología y obstetricia Pedro Barri Rigué.

Tras el IVI y Dexeus Mujer, otras de las empresas referentes en reproducción asistida en España es Barcelona IVF. **La clínica barcelonesa alcanzó unas ventas de 6,54 millones de euros en 2016,** un 17,2% más que en 2015, según las cuentas depositadas por el grupo en el Registro Mercantil. Barcelona IVF se emplaza en las instalaciones del edificio Planetarium de Barcelona, en la calle Escolles Pies de la capital catalana. La compañía está dirigida por Raúl Olivares Vela, licenciado en Medicina por la Universidad de Barcelona, y en ella trabajan más de cincuenta empleados.

Una de las clínicas referentes en la capital de España es ProcreaTec. **La empresa madrileña facturó 5,11 millones de euros en 2016,** un 22,5% más que en 2015, según las cuentas del Registro Mercantil. La clínica está ubicada en el número 6 de la calle Manuel de Falla.

Las socias fundadoras de ProcreaTec son Jennifer Rayward, licenciada en Medicina y Cirugía por la Universidad de Alcalá de Henares, y Lourdes López, licenciada en

PlantaDoce.

Medicina por la Universidad de La Habana (Cuba) y especialista en bioquímica clínica y endocrinología de la reproducción. ProcreaTec está formado por una treintena de profesionales.

De IVI a Clínica Tambre: los centros de reproducción asistida referentes en España

Image not found or type unknown

Antonio Pellicer y José Remohí, directores del Instituto Valenciano de Infertilidad (IVI)

FIV Valencia facturó 2,35 millones de euros en 2016, un 22,25% más que en 2015, de acuerdo con las cuentas públicas del Registro Mercantil. El centro de reproducción asistida está ubicado en el número 12 de la calle Santa Rosa de Valencia. La clínica, que está compuesta por una veintena de trabajadores, está dirigida por Miguel Dolz, licenciado en Medicina y Cirugía por la facultad de Medicina de Valencia y especialista en obstetricia y ginecología (con formación en el Hospital Clínico

PlantaDoce.

Universitario de Valencia).

Clínica Tambre registró una facturación de 481.504 euros en 2016, un 14% más que en el año anterior, según las cuentas depositadas en el Registro Mercantil. El centro se encuentra en el número 8 de la calle Tambre de Madrid. La clínica está compuesta por más de una veintena de trabajadores, y su director general es Pedro Caballero Peregrín, especialista en ginecología por la Universidad Complutense de Madrid.

Junto a estos grupos especializados, grandes clínicas de ámbito privado, de grupos como Quirón Salud, cuentan asimismo con importantes unidades de reproducción asistida. No obstante, no existen datos disponibles sobre la cifra de negocio generada por estas divisiones.